



A los jóvenes de la Pastoral Juvenil de América Latina

Ciudad del Vaticano, 12 de julio de 2024

Queridos jóvenes,

estoy cercano a todos ustedes. Reciban un saludo en Asunción del Paraguay, donde están reunidos para celebrar el "XXI Encuentro Latinoamericano de Responsables Nacionales".

Me da gusto saber que se han propuesto para este encuentro trabajar sobre el "discernimiento espiritual comunitario" para acercarse mejor a la realidad social, económica y cultural de los jóvenes latinoamericanos y caribeños. Estoy seguro que de ese modo, como ustedes mismos dicen, todas las voces podrán ser escuchadas, reconocidas y valoradas.

Es esperanzador que planteen el discernimiento comunitario como un modo de "conversión en la práctica pastoral". Espero que los haga capaces de identificar los desafíos y oportunidades que enfrentan con la ayuda del Espíritu Santo.

Ustedes son el presente. ¡Sean valientes! Los animo a aferrarse fuerte de sus raíces e ir adelante sin miedo. Busquen la unidad entre todas las diferencias. Trabajen por la justicia que hace a la paz efectiva y duradera, edifiquen el bien común y fecunden la felicidad de la Patria Grande que conforman los pueblos latinoamericanos para seguir acrecentando el Reino de Dios.

Rezo por ustedes. Por favor, háganlo por mí.

Que Jesús los bendiga y la Virgen de los Milagros de Caacupé los cuide.

Fraternalmente,

Francisco